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АННОТАЦИЯ 

 

Параметры идентичности у больных с прогредиентным и 

стационарным течением алкоголизма / Галась Диана Викторовна; Факультет 

философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и 

реабилитологии; науч. рук. А.И. Авин 

Объект исследования – личностная и социальная идентичность 

Предмет исследования – особенности личностной и социальной 

идентичности при разных типах течения алкоголизма 

Цель исследования – выявить особенности личностной и социальной 

идентичности при разных типах течения алкоголизма 

Основные результаты. Проведенное эмпирическое исследование 

позволило выявить следующее: больные с прогредиентным типом течения 

алкогольной зависимости обладают менее сформированной личностной 

идентичностью, среди них более распространены преждевременная и 

диффузная идентичность, а также мораторий идентичности. С больных с 

прогредиентным типом течения алкоголизма менее развита личностная и 

социальная идентичность в сферах работы, материального положения, 

внутреннего мира, здоровья, семьи, отношений с окружающими, 

общественных отношений. Для них более свойственны чувство вины, 

пассивность, замкнутость, поиск впечатлений, равнодушие, соперничество, 

подозрительность, непонимание, неаккуратность, безответственность, 

импульсивность, беспечность, тревожность, напряженность, депрессивность, 

лабильность, отсутствие артистичности, нечувствительность, ригидность, 

обособленность эмоциональная неустойчивость, низкий самоконтроль, 

высокая напряженность психологических защит. Установлены 

корреляционные связи личностной и социальной идентичностью с 

личностными качествами и механизмами психологической защиты в группах 

лиц с разным типом течения алкогольной зависимости. Гипотеза 

исследования была подтверждена: существуют особенности личностной и 

социальной идентичности при разных типах течения алкоголизма. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 

использованных источников из 80 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 80 страниц. 

Ключевые слова: АЛКОГОЛЬНАЯ ЗАВИСИМОСТЬ, ТИП ТЕЧЕНИЯ 

АЛКОГОЛИЗМА, ЛИЧНОСТНАЯ И СОЦИАЛЬНАЯ ИДЕНТИЧНОСТЬ, 

ЛИЧНОСТНЫЕ ОСОБЕННОСТИ, МЕХАНИЗМЫ ПСИХОЛОГИЧЕСКОЙ 

ЗАЩИТЫ, РЕАБИЛИТАЦИЯ. 

 

Identity parameters in patients with progressive and stationary alcoholism / 

Galas Diana Viktorovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department 

of Social Work and Rehabilitation; scientific. hands. A.I. Avin 

Object of research: personal and social identity 



Subject of research: the peculiarities of personal and social identity in 

different types of alcoholism 

Purpose of research: to identify the features of personal and social identity 

in different types of alcoholism 

The results. An empirical study made it possible to reveal the following: 

patients with a progressive type of alcohol dependence have a less formed personal 

identity, among them premature and diffuse identity, as well as an identity 

moratorium are more common. In patients with a progressive type of alcoholism, 

personal and social identity is less developed in the spheres of work, financial 

situation, inner world, health, family, relations with others, and social relations. 

Feelings of guilt, passivity, isolation, search for impressions, indifference, rivalry, 

suspicion, misunderstanding, carelessness, irresponsibility, impulsivity, 

carelessness, anxiety, tension, depression, lability, lack of artistry, insensitivity, 

rigidity, isolation, emotional instability, low self-control, high tension of 

psychological defenses. Correlation between personal and social identity with 

personal qualities and mechanisms of psychological defense in groups of people 

with different types of alcohol addiction has been established. The hypothesis of 

the study was confirmed: there are features of personal and social identity in 

different types of alcoholism. 

The thesis includes in its structure the following elements: introduction, the 

main part, consisting of two chapters, conclusion, list of sources used from 80 

items. The total volume of thesis is 80 pages. 

Keywords: ALCOHOLIC DEPENDENCE, TYPE OF ALCOHOLISM 

COURSE, PERSONAL AND SOCIAL IDENTITY, PERSONAL 

CHARACTERISTICS, MECHANISMS OF PSYCHOLOGICAL PROTECTION, 

REHABILITATION. 
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